



Pièces	5 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	82464850
Prix	2 055 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Le Cannet, sur les hauteurs, avec une vue panoramique mer et colline, résidence de luxe au calme avec piscine. Appartement de type 5 pièces d'une surface habitable de 130m2 situé au 2ème et dernier étage. Il est composé d'une entrée, séjour et cuisine US donnant sur deux grandes terrasses, chambre parentale avec salle de bain, dressing et balcon, 3 autres chambres, 2 salles de douches. 3 garages et 1 cave en sous-sol sont inclus. Disponible en juin 2024, possibilité de visiter.

Le Cannet, on the heights, with a panoramic sea and hill view, quiet luxury residence with swimming pool. 5-room apartment with a living area of 130sqm located on the 2nd and last floor. It is composed of an entrance, living room and US kitchen opening onto 2 big terraces, master bedroom with bathroom, dressing room and balcony, 3 bedrooms, 2 shower rooms. 3 garages and 1 cellar in the basement are included. Available June 2024, possibility to visit the site on request.

BEL AZUR

150 Chemin Moun Pantai - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

